グループホームあゆみ通信

報告!!

第 26 号令和 2 年 3 月 25 日発行

新型コロナウイルス発症に伴い、特に休日・人混みへの外出は緊急時以外控えれるようお願いし、どうしても出かけたい方は保護者の協力もお願いしています。正直、この危機的な状況がいつまで続くのか利用者・職員ともども心配をしています。その中、仕事や通院先へ電車にて移動していた方は、職員が送迎を行い極力外部の方との接触は避けていただく配慮を続けています。ストレスが少しでも発散できるように、休日はホーム回りへ散歩やマレットゴルフ、ドライブ中心に過ごしていただいています。

公用車を購入します

トヨタ ヴォクシーが 令和2年3月26日(大安)に納車されます。

現在、4人乗りの軽自動車が2台あります。昨年10月から日中サービス支援型の事業を開始し、日中外出支援十今まで通りの休日外出支援の引率等に幅広く使用していきます。





グループホーム南原 洗濯機設置しました

10年たち、人も変わり、様子も変わり、脱衣場を改装して新たに洗濯機1台設置しました。それでも利用者10人に対して洗濯機2台です。これからも、友達と折り合いをつけたり、譲り合ったりした生活をお願いしなければなりませんが、よろしくお願い致します。

今後の予定

例年ですと、4月には、いちご狩り(希望者のみ)を予定しています。新型コロナウィルスの発症で、 未だ予定が立ちません。詳細がわかり次第早めに連絡していきます。(昨年度いちご狩りの様子)



